

Kandidatenvorstellung für die Bürgermeisterwahl in der Güssenhalle

Sehr großes Interesse der Bevölkerung und übervolle Güssenhalle

Am vergangenen Freitagabend stellten sich die 5 Kandidatinnen und Kandidaten in der Güssenhalle vor, die sich für das Amt des Bürgermeisters/der Bürgermeisterin beworben haben und am Wahlsonntag, 1. Februar 2026, auf dem Stimmzettel stehen.

Es war sehr erfreulich, dass die offizielle Kandidatenvorstellung auf so ein großes Interesse stieß. Es waren weit über 550 Besucher anwesend. Die Güssenhalle war propfvoll, alle Sitzplätze waren belegt und weitere Besucher stellten sich noch an den Seitenwänden der Halle und im Foyer auf, um zunächst die Präsentationen der jeweiligen Bewerber/innen anzusehen und anzuhören. Im zweiten Teil des Abends konnten die Bürgerinnen und Bürger dann Fragen an die Kandidaten stellen, entweder nur an einzelne oder an alle

Kandidaten, und es machten viele der anwesenden Besucher von ihrem Fragerecht Gebrauch.

Bürgermeister Jürgen Mailänder zeigte sich über das „übergroße Interesse“ an der Bürgermeisterwahl sehr erfreut und appellierte an die Bürgerschaft, ihr Wahlrecht auch tatsächlich zu nutzen, zumal man eine echte Wahl aus fünf Kandidaten/innen habe.

Aufzeichnung der Kandidatenvorstellung

Die Kandidatenvorstellung in der Güssenhalle dauerte rund 2 ¾ Stunden und wurde aufgezeichnet.

Die Aufzeichnung kann ab heute auf der Homepage der Gemeinde unter www.hermaringen.de und unter www.youtube.com abgerufen werden.



Theresa Schneidermeier



Lennart Schmeißer



Wolfgang Mäck



Felix Fetzer



Heike Sommer